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GLP BINNINGEN CVP Binningen 

Eduard Rietmann I Einwohnerrat 

Anfrage an den Gemeinderat (gemäss § 27 GO Einwohnerrat) 

Betreffend: Ausfinanzierung der Pensionskasse in Binningen 

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident, 
sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderätinnen und Gemeinderäte 

Nachdem der Landrat zur PK-Ausfinanzierung Stellung genommen hat, bitte ich den 
Gemeindepräsident, den Einwohnerrat zu informieren, welche Konsequenzen dieser Entscheid 
für die Gemeinde Binningen hat. 

Besten Dank und freundliche Grüsse 

sig. Eduard Rietmann 

P:S. Sollten noch konkrete Fragen zu diesem Thema vorliegen, bitte ich um Beantwortung 
innerhalb dieser Fragen. 

Geschäftsordnung des Einwohnerrates der Gemeinde Binningen vom 19. Juni 2000 
~ 27 Anfrage 

Am Schluss jeder Sitzung des Einwohnerrates können dem Gemeinderat Fragen gestellt werden. Diese 
sind bis spätestens am Freitag, 12.00 Uhr, vor einer Sitzung bei der Gemeindeverwaltung schriftlich 
einzureichen. Die Präsidentin oder der Präsident kann Anfragen zulassen, die nicht termingerecht 
eingereicht werden. 

2 Anschliessend an die Beantwortung der Anfrage durch den Gemeinderat findet keine Diskussion mehr 
statt. 

3 Auf Verlangen sind Anfragen vom Gemeinderat innert drei Monaten schriftlich zu beantworten. ln diesem 
Fall werden sie nicht im Einwohnerrat behandelt. 
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